
PORTRAIT DE LUCIE 

La Villa Marie, une histoire, mon histoire 

La petite route égrène ses lacets au milieu des chênes verts. On longe la Durance, tour à tour 

calme et capricieuse, on enjambe des rails minuscules.   

Soudain, au milieu du Paradis vert, surgit le domaine Cavalery. Une allée bordée d’oliviers… 

et la Villa Marie.   

« Ce domaine, c’est une affaire de famille et de transmission», me dit Lucie en m’accueillant. 

Nous y vivons tous, mon frère, mes parents et moi. Nous produisons de l’huile d’olive. 

Bientôt nous aurons des pistachiers dont la culture s’accorde si bien avec la Provence. C’est là 

que j’ai grandi.  

La renaissance de la Villa Marie 

La villa Marie était celle de mes grands-parents. Après leur disparition, s’est posée la question 

de cette maison si chargée de souvenirs. Alors, ma famille et moi-même avons imaginé ce 

projet un peu fou : la faire vivre autrement, en faire un endroit de rêve. Une envie de la 

proposer à la location à des vacanciers respectueux, sensibles à l’esthétique et désireux de 

communier avec ce lieu magique. » 

Elle a raison. Aux alentours, les contreforts majestueux de la Sainte Victoire invitent à la 

contemplation. À l’intérieur harmonie et sérénité.   

« Marie est le prénom de ma grand-mère avec qui j’avais un lien particulier, reprend Lucie. 

C’est aussi mon deuxième prénom !  Alors, le nom Villa Marie s’est imposé. Nous voulions 

garder son âme mais la faire vivre autrement, dans la pulsation du présent.» 

La célébration de l’esthétique 

« Contempler de belles choses, vivre dans un environnement raffiné et harmonieux est 

primordial pour moi. C’est loin d’être superficiel ! Je partage ici ma vision du beau. J’ai 

imaginé toute la déco. Les matières nobles, le travertin, le bois, la pierre naturelle, tout était 

déjà dans ma tête. J’ai opté pour des couleurs réconfortantes, beige, taupe, vert amande afin 



de créer une atmosphère chaleureuse. J’ai choisi les formes enveloppantes des canapés, la 

rondeur des miroirs, la présence rassurante des meubles du passé… » 

Peut-on dire que la Villa Marie est luxueuse ? La piscine à débordement, l’extrême élégance 

des lieux, le soin accordé au moindre détail le laissent penser. Mais le luxe tapageur et sans 

âme est si loin d’ici… 

« Je suis dans l’impatience, s’exclame Lucie les yeux brillants. J’ai hâte qu’on puisse 

présenter notre Villa Marie. Elle accueillera ses premiers hôtes dès l’été 2023 . Et  hors 

saison, nous y organiserons des mariages, des fêtes familiales, des séminaires… Elle est 

adaptée à de nombreuses situations, et j’étudierai les demandes qu’on me fera avec la plus 

grande attention. » 

« Les planètes sont alignées, conclut-elle. Le moment est venu de partager mon amour de la 

Villa Marie ! »  

Quitter la Villa Marie laisse un parfum de regret. Je reprends ma route. Déjà s’estompent ses 

contours et le désir de revenir se plonger dans ce lieu magique où se mêlent les effluves des 

lavandes, le vert si doux des oliviers, le clapotis de la fontaine, la douceur majestueuse de la 

maison… Une parenthèse enchantée. 

Découvrir la Villa Marie :  

Instagram : villamarie.domainecavalery 

  

 

 


